
Modaes

Empresa

La moda infantil de Colibrí llega a Ciudad de México con una primera tienda en Polanco

Modaes
2 jun 2015 - 00:00

Colibrí llega a Ciudad de México. La compañía de moda infantil abre una primera tienda en la capital con una primera tienda en Polanco. El grupo, originario de Monterrey, distribuye más de 150 marcas internacionales.

La firma, fundada por **Myriam Salas de Lobo**, ocupa un local de dos pisos situado en la calle Séneca de Ciudad de México, según *El Financiero*. **Kenzo, Paul Smith, Billieblush** y **Little Marc Jacobs** son algunas de las marcas que se venden en **Colibrí**.

Aunque la mayoría de artículos son de grupos internacionales, **Colibrí** también distribuye la moda infantil de diseñadores nacionales, además de accesorios de puericultura y muebles para habitaciones infantiles.